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A l’issue d’une longue période d’instabilité politique, engendrée par la censure au mois de novembre
du Gouvernement de Michel Barnier, notre pays c’est enfin doté ce mois-ci d’un budget ainsi que
d’un budget de la sécurité sociale. Malgré le dépôt de pas moins de six motions de censure, le
Premier Ministre François Bayrou est parvenu, en engageant la responsabilité de son Gouvernement,
à faire adopter ces deux textes essentiels pour notre Nation. Il s’agit en effet de garantir la
continuité du fonctionnement de l’État et des services publics, mais également de reprendre les
investissements indispensables pour notre pays dans les domaines de la santé, de l’éducation, ou
encore des nouvelles technologies. L’adoption du budget est la preuve qu’en ces temps de
fragmentation politique, la méthode de l’écoute et du compromis portée par François Bayrou
s’avère efficace pour permettre à notre pays de continuer à avancer. 

L’urgence budgétaire étant évacuée, le Gouvernement et le Parlement peuvent se consacrer à
d’autres textes très attendus. Nous avons par exemple adopté définitivement, mercredi 19 février, le
projet de loi d’orientation pour la souveraineté en matière agricole : un texte qui reconnaît l’intérêt
général majeur de l’agriculture et de la pêche, simplifie les normes pesant sur les producteurs, tout
en facilitant la transmission d’exploitation et le renouvellement des générations.  

De même, notre Assemblée se prononcera prochainement dans les prochaines semaines sur différents
textes visant par exemple à lutter contre l’essor du narcotrafic, ou à simplifier la vie économique
pour les entreprises en levant un certain nombre de contraintes administratives. 

Parallèlement à ces débats dans l’hémicycle, j’ai eu l’occasion de prendre plusieurs initiatives pour
venir à votre rencontre, partout dans notre circonscription : organisation d’une soirée-débat à
Magny-les-Hameaux, permanences itinérante à Châteaufort, invitation de la Présidente de
l’Assemblée nationale à Viroflay et Cernay-la-Ville pour valoriser les initiatives locales en faveur de
la parentalité….

Sur le terrain comme dans l’hémicycle, mon engagement reste le même : faire vivre le dialogue,
porter des politiques concrètes et efficaces, et agir au plus près de vos attentes.

Bonne lecture et à très bientôt !
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Fidèlement,

Côté circonscription

Déplacement à Viroflay et Cernay-la-Ville avec Yaël Braun-Pivet :
au plus près des initiatives locales pour la parentalité et la citoyenneté

Le vendredi 14 février, j’ai eu le plaisir d’accueillir Yaël Braun-Pivet, Présidente de l’Assemblée
nationale, pour un déplacement sur le terrain à la rencontre des habitants, des élus et des acteurs
engagés dans l’accompagnement des familles et la citoyenneté. De Viroflay à Cernay-la-Ville, cette
matinée nous a permis de découvrir des initiatives locales inspirantes, qui méritent d’être mises en
lumière et soutenues.

📍  Viroflay : sensibilisation et accompagnement des familles

🌍  10 jours sans écran : un défi relevé par les élèves des Arcades
Notre visite a débuté à l’école des Arcades, où nous avons découvert une initiative originale et
pleine de sens : le programme « 10 jours sans écran », mis en place en mai 2024. Aux côtés de
Madame Gras, directrice de l’établissement, et de deux élèves de CM2, nous avons échangé sur leur
expérience : dix jours sans télévision, sans jeux vidéo, sans téléphone ni tablette… Une véritable
révolution pour certains, mais surtout une prise de conscience précieuse sur l’impact des écrans et
la place qu’ils occupent dans nos vies.

Des parents d’élèves ont également témoigné des bénéfices observés : moins de tension à la maison,
plus de temps consacré aux discussions et aux activités en famille. Ce programme, qui pourrait
inspirer d’autres écoles, s’inscrit dans une réflexion plus large sur l’éducation au numérique et
l’usage raisonné des écrans dès le plus jeune âge.

Lire la suite

https://www.anne-bergantz.fr/post/d%C3%A9placement-%C3%A0-viroflay-et-cernay-la-ville-avec-ya%C3%ABl-braun-pivet-au-plus-pr%C3%A8s-des-initiatives-local


Débat citoyen à Magny :
repenser notre démocratie ensemble

Parce que la démocratie ne se limite pas aux bancs de

l’Assemblée nationale, j’ai eu le plaisir d’organiser un

temps d’échange avec les habitants de Magny sur la

crise démocratique et les solutions à envisager pour y

répondre. Lors de cette rencontre, nous avons abordé

trois grandes thématiques qui interrogent notre

système politique et suscitent des attentes fortes

chez nos concitoyens ...

Lancement des permanences itinérantes :
à votre rencontre dans la circonscription

Lundi 17 février, j’ai inauguré mes permanences

itinérantes à Châteaufort, un format qui me

permettra de vous rencontrer directement dans vos

communes pour échanger sur vos préoccupations. Ces

permanences auront lieu régulièrement à travers la

circonscription, la prochaine sera le samedi 29 mars à

9h30 à Dampierre-en-Yvelines. Inscription obligatoire

par mail : anne.bergantz@assemblee-nationale.fr.



Lire la suite

Côté hémicycle

https://www.anne-bergantz.fr/post/d%C3%A9bat-citoyen-%C3%A0-magny-repenser-notre-d%C3%A9mocratie-ensemble
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSejkEVMkQC4mdyDmu9_uzWlo2u8S5EWxJlQKG95of3ainovXw/viewform?usp=header


Simplifier et réorienter la politique familiale vers le premier enfant :
une avancée majeure pour nos familles

Le 19 février 2025, j'ai eu l'honneur de présenter devant la Commission des affaires sociales de
l'Assemblée nationale ma proposition de loi visant à simplifier et réorienter la politique familiale
vers le premier enfant. Ce texte, attendu par de nombreuses associations familiales, ambitionne
d'ouvrir de nouveaux droits pour 3,6 millions d'enfants et de répondre aux évolutions
démographiques de notre pays.

Pourquoi cette réforme est-elle nécessaire ?
Actuellement, notre politique familiale accorde une attention particulière aux familles à partir du
deuxième enfant, laissant parfois les primiparents avec un soutien insuffisant. Or, l'arrivée du
premier enfant représente souvent un bouleversement majeur, tant sur le plan financier
qu'organisationnel. Il est donc essentiel d'adapter notre système pour offrir un accompagnement
adéquat dès le premier enfant ...

Lire la suite

Prépas Talents : des avancées concrètes
pour renforcer l’égalité des chances

Lors de l’examen en Commission des lois, j’ai
contribué, avec le groupe Démocrate, à
l’amélioration du texte prorogeant

Accueil des étudiants de l’Institut
Supérieur de l’Environnement

Le jeudi 13 février, j’ai eu le plaisir d’accueillir à

l’Assemblée nationale un groupe d’étudiants de

l’Institut Supérieur de l’Environnement. Une visite qui

https://www.anne-bergantz.fr/post/simplifier-et-r%C3%A9orienter-la-politique-familiale-vers-le-premier-enfant-une-avanc%C3%A9e-majeure-pour-no


l’expérimentation des Prépas Talents 🎓  en
faisant adopter trois amendements essentiels ...

Lire la suite

leur a permis de découvrir les coulisses du travail

parlementaire ...

Lire la suite

Actualités en circonscription & à l'Assemblée nationale, agenda, contact ...
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